



## Glorieta de Colón

# Monreal no descarta competir por la CDMX

**L**uego de reunirse con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el senador Ricardo Monreal de nueva cuenta no

(renunciar a su partido), voy a mantenerme en Morena hasta la muerte”

### BATRES, RELEVO DE SHEINBAUM

A los senadores afines a Martí Batres, los duritos, les llegó ayer una noticia buena y una mala. La buena: que por fin su jefe político será jefe de Gobierno de la Ciudad de México. Y la mala: que sólo lo será por un año y medio y no podrá competir nunca más para ese cargo, por lo que ya hay un aspirante menos de Morena hacia 2024. Batres tiene el perfil para cumplir la ruta de endurecimiento político que está trazando

el presidente López Obrador, para sacar el resultado a favor del movimiento a como dé lugar, pues continúa, lento, pero persistente el avance de la oposición. Batres hará muy bien el trabajo de perseguir a la oposición y asustar a la gente. De cualquier manera, tampoco hay que descartar a Luz Elena González, originaria de Tabasco, quien también tendría la venia presidencial.

### REBASAN A MORENA

En la CDMX, parece que continúa el avance de la oposición, pues de acuerdo con una encuesta de Massive Caller difundida ayer, la alianza Va por México (PAN, PRI y PRD) tiene el 38.5% de las preferencias, mientras que Morena-PT-PVEM suman 37.6%. Al preguntar a quién prefieren de candidato de la oposición, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada va arriba, con 21.7%, seguido del priista Adrián Rubalcava, de Cuajimalpa. En



tercer lugar, el diputado federal del PAN, Jorge Romero, con 18%, y la senadora Xóchitl Gálvez con 17.8%.



descartó la posibilidad de competir para ser jefe de Gobierno de la CDMX. “¿Le interesa la Ciudad de México?”, le preguntaron al salir de Palacio Nacional, a lo que respondió: “Vamos a ver, vamos a ver, ahorita voy a estar preocupado por la campaña nacional”, expresó el líder de los senadores de Morena, quien añadió que está “descartadísimo, descartadísimo